



Pretensión del PAN de impugnar elección de dos consejeros del INE es “poco serio y cobarde”: Sergio Gutiérrez

El diputado Sergio Gutiérrez Luna (Morena) calificó de “poco serio y cobarde” que el PAN, a través de su presidente Marko Cortés Mendoza, haya tomado la decisión de impugnar ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la designación de dos de los cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), elegidos en la Cámara de Diputados por el método de insaculación.

<https://efekto10.com/pretension-del-pan-de-impugnar-eleccion-de-dos-consejeros-del-ine-es-poco-serio-y-cobarde-sergio-gutierrez/>